

Fundación Repsol impulsa el deporte escolar con el proyecto 'Activa tu Energía'

- Fundación Repsol promueve esta iniciativa con más de 9.500 participantes a nivel nacional, que está destinada a **promover la actividad física en niños y niñas de entre 6 y 11 años**.
- Gracias a este proyecto más de **1.400 participantes de A Coruña y Arteixo** cuentan esta temporada con una equipación completa personalizada y gratuita para disputar sus partidos de fútbol.
- En el evento de presentación en A Coruña participaron **Javier Manjarín**, ex jugador del Deportivo y la entrenadora de fútbol femenino, **Irene Ferreras**.

Fundación Repsol impulsa la iniciativa '**Activa tu Energía**' cuyo objetivo es fomentar la práctica deportiva desde edades tempranas y promover un estilo de vida saludable de niños y niñas entre 6 y 11 años. En este inicio de su andadura, el programa cuenta ya con 9.500 participantes a nivel nacional, de los que más de **1.400 son de A Coruña y Arteixo**.

El Polideportivo Municipal coruñés de Los Rosales fue el escenario escogido para la presentación del programa, que ha permitido que los pequeños deportistas pertenecientes a **9 clubes y centros educativos** inscritos cuenten esta temporada con una equipación completa personalizada y gratuita para sus partidos de fútbol.

El evento se inició con la presencia de **Javier Manjarín**, entrenador con una amplia trayectoria deportiva que incluye una medalla olímpica 1992 y su paso por distintos clubes de fútbol profesional, incluido el Deportivo; junto a **Irene Ferreras**, ex jugadora profesional y entrenadora de fútbol femenino, siendo técnica del Deportivo Abanca entre 2022 y 2024. Ambos deportistas respondieron a las preguntas de los más pequeños e incidieron en la importancia del deporte y sus valores para el desarrollo físico y emocional.

En la presentación participaron también **Nereida Canosa**, concelleira de Benestar Social, Participación e Igualdade del Ayuntamiento de A Coruña; **Natalia Barreiro**, directora del Complejo Industrial de Repsol; y el responsable de Patrocinio de Fundación Repsol, **Mateo Casal**. Junto a ellos estuvieron distintos representantes de las entidades inscritas: los clubes deportivos **Oza, A Silva, Los Rosales, SD. Esperanza de Meicende, ACM de Pastoriza** y los centros educativos: **Curros Enríquez, Esclavas, San Francisco Javier y Grande Obra de Atocha**.

Tras la presentación de las equipaciones deportivas, los más de 200 niños y niñas que asistieron al evento junto a sus familiares, pudieron participar en diferentes juegos lúdicos y deportivos como carreras de globos, karts, circuito de habilidades con el balón o fútbol-diana. Las actividades estaban diseñadas para fomentar la actividad física de una manera divertida y formativa, permitiendo además la interacción entre los participantes y el trabajo en equipo.